Viel mehr als «nur» Stepptänzer



Aufgewachsen ist er in Therwil; seine Tanzschule «The Crazy Feet Company» besteht seit Jahrzehnten in Obewil. Und wohnen tut er in Ettingen. Wenn jemand den Begriff «Leimentaler» verkörpert, dann garantiert Angelo Borer.

kü. Wer «steppen» sagt, denkt an Angelo Borer. Und umgekehrt. Und an Anlässen, sowohl im In- wie auch im Ausland, ist er zeitweise mit seiner Tanzschule omnipräsent. Aber sein Talent erstreckt sich weiter als auf der Tanzbühne. Vor gut fünf Jahren ist der Ettinger von der Filmindustrie entdeckt worden. Dass er in der Zwischenzeit auch in Hollywood kein Unbekannter ist, wissen die BiBo-Leser, denn diese Ihre Zeitung hat über seine Erfolge in den USA berichtet.

Doch nun kann man Angelo Borer nicht nur auf Social Media verfolgen, sondern praktisch vor der Haustüre. Denn in diesen Tag steht der Dreh für den Film «Torquemada's Curse» an. Und Tausendsassa Borer erklärt gegenüber uns: «An diesem Sonntag, den 5. Juli, drehen wir in Reinach im ArchitekturBüro «Geniale e Urbani», wobei die Lokalität kurzfristig als Polizei-Büro umfunktioniert wird. Die Drehzeiten finden von 13 bis 18 Uhr statt», so das künstlerische Multitalent.

Und am Montag und Dienstag werden Folgeszenen des Filmes in seiner Tanzschule via grossem Greenscreen gedreht. Seine Tanzschule befindet sich an der Mühlemattstrasse 8 in Oberwil. Mehr weiss BiBo auch nicht; ob der Drehöffentlich ist? Wie gehen davon aus. Angelo Borer hat uns unzählige Fotos in seinem Schreiben beigelegt – und auch wenn wir keine profunden Filmkenner sind, so ist die Besetzung hochwertig.

